

Remise des diplômes « Billard de Bronze » à MARRACQ.

Dans le cadre du partenariat « ASPTT Bayonne Côte Basque - Collège MARRACQ », les élèves membres du club scolaire de billard le mardi 12 avril 2022 leurs diplômes tant attendus autour du billard mis à disposition au foyer par le club partenaire.

Monsieur BOUSQUET, Principal du Collège, a tenu à remettre lui-même les diplômes aux 3 lauréats en signe de félicitations des efforts consentis et de leur persévérance dans ce sport qui demande successivement, réflexion, analyse du jeu, maîtrise du geste, aidé d'une concentration forcément nécessaire ; un « copier/coller » de l'apprentissage scolaire.

Se sont distingués, Elias TARFANE (16,66/20), Léo SIMON (14,83) et Luka GIROUS PIFFOZ (13,66) ; des résultats d'excellentes qualités !



De gauche à droite, Ph BOUSQUET, Luka, Elias, Léo et Ph PINTUREAU